

The banner features the BTCC logo on the left, consisting of a stylized 'X' symbol followed by the text 'BTCC'. To the right of the logo, the text 'seguro desde 2011' is displayed in a large, white font. Below this, a smaller white box contains the text 'Especializada en el comercio de criptofuturos'. Further right, there is a yellow button with the text 'Regístrese ya'. On the far right, there is an image of several gold Bitcoin coins. The background is dark blue with faint white grid lines and a large, faint white Bitcoin symbol.

BTCC seguro desde 2011
Especializada en el comercio de criptofuturos
Regístrese para 100.000 USDT en fondo virtual **Regístrese ya**

Guía definitiva para los ETF de Ethereum al contado: todo lo que necesitas saber en 2024

<https://www.btcc.com/es-ES/academy/crypto-basics/ultimate-guide-to-ethereum-spot-etfs-everything-you-need-to-know-in-2024>



En un movimiento significativo para la industria de las criptomonedas, se prevé que hasta ocho fondos cotizados en bolsa (ETF) de Ethereum (ETH) comiencen a cotizar el martes.

Este desarrollo ofrece una oportunidad sin precedentes para que los inversores minoristas y las instituciones, incluidas aquellas que no pueden poseer directamente activos digitales, obtengan acceso a Ethereum, la segunda criptomoneda más grande por capitalización de mercado. Ethereum se erige como la plataforma blockchain más avanzada diseñada específicamente para aplicaciones descentralizadas, ofreciendo un inmenso potencial para la innovación y el crecimiento.

Desde su creación en 2015, Ethereum se ha establecido como líder en tecnología blockchain, con uno de los mayores recuentos de desarrolladores y clasificándose constantemente entre las redes blockchain más activas.

Su token nativo, ether (ETH), tiene una capitalización de mercado de más de USD 400 mil millones, lo que lo posiciona como un competidor formidable en el espacio de los activos digitales.

En particular, ETH es el único token, además de bitcoin, que tiene contratos de futuros que se negocian en la bolsa CME, lo que mejora aún más su credibilidad y liquidez.

La aprobación por parte de la SEC de los ETF de ETH al contado marca un hito importante en la legitimación de la criptomoneda. Se espera que este movimiento impulse el precio de Ethereum y atraiga a una gama más amplia de inversores, tanto minoristas como institucionales.

El éxito de los ETF de bitcoin al contado, que debutaron en Estados Unidos en enero después de años de retrasos regulatorios, ha sido nada menos que notable, con 11 fondos acumulando una capitalización de mercado combinada de casi 60.000 millones de dólares.

Muchos participantes y observadores del mercado creen que los ETF de ETH podrían replicar este éxito, despertando un interés similar tanto de los inversores minoristas como de los institucionales. Thomas Perfumo, jefe de estrategia de Kraken, expresó su entusiasmo por el lanzamiento de los ETF de ETH, afirmando: "Creo que estos productos de ETF validan significativamente la legitimidad de las criptomonedas como clase de activos".

Además, hizo hincapié en el cambio de percepción hacia las criptomonedas, señalando que "las mismas personas que llamaban a las criptomonedas 'veneno para ratas' hace cinco años son ahora las personas que están creando productos en torno a ellas. Hay una demanda real detrás de esto, ya no se puede ignorar".

- [Explicación del ETF de ETH](#)
- [Predicción de acumulación de fondos ETH](#)
- [Inversores en ETF de criptomonedas | ¿Quién los compra?](#)
- [Se revelan los lanzadores de ETF de ETH](#)
- [ETH ETF Fee War: Definición y Visión General](#)
- [Explicación de las opciones de staking](#)

Explicación del ETF de ETH

El ETH Exchange-Traded Fund (ETF) ofrece a los inversores una forma cómoda y eficiente de obtener exposición a los movimientos de precios del token nativo de Ethereum, ether. Un ETF es un producto financiero que ha ganado una inmensa popularidad desde su introducción a principios de la década de 1990, revolucionando el panorama de la inversión.

En esencia, un ETF de ETH funciona como un vehículo de inversión agrupado que rastrea el precio del ether. Estos fondos cotizan en las principales bolsas como NYSE y Nasdaq, lo que proporciona a los inversores un método simplificado para invertir en criptomonedas. Al invertir en un ETF de ETH, los inversores pueden evitar las complejidades de comprar y almacenar directamente ether, al tiempo que cosechan los beneficios de los movimientos de precios de ether.

Una de las principales ventajas de invertir en un ETF de ETH es la reducción de las comisiones y los ratios de gastos en comparación con la compra de acciones individuales. Esto lo convierte en una opción atractiva para los inversores promedio que buscan incorporar criptomonedas en sus carteras, especialmente para aquellos interesados en incluir ether en sus cuentas de jubilación.

Además, los ETF de ETH presentan un punto de entrada accesible para las instituciones que buscan

construir estrategias de comercio de criptomonedas. Al invertir en un ETF, las instituciones pueden obtener exposición a los movimientos de precios de ether sin tener que administrar directamente los activos subyacentes.

La introducción de ETF de ETH podría impulsar la demanda de ether, lo que en última instancia conduciría a un aumento de su precio. Como vehículo de inversión más familiar, los ETF de ETH pueden atraer a los inversores que son nuevos en el mercado de las criptomonedas o que dudan en utilizar exchanges nativos de criptomonedas o transferencias entre pares.



[Descargar APP para Android](#)

[Descargar APP para iOS](#)

Predicción de acumulación de fondos ETH

A pesar de ello, el sentimiento del mercado sigue siendo alcista, especialmente teniendo en cuenta los más de 12.000 millones de dólares en entradas netas en fondos de bitcoin al contado.

Una de las empresas preparadas para lanzar un ETF de ETH, Bitwise, es particularmente optimista y predice USD 15 mil millones en entradas de ETF de ETH para mayo de 2025. Este optimismo se refleja en la actividad comercial, con traders comprando más de USD 20 millones en opciones de compra de ether, anticipando que los fondos llevarán los precios de ETH a nuevas alturas.

Vale la pena señalar que el precio de bitcoin cayó inmediatamente después del lanzamiento de los ETF de BTC al contado, pero esto no ha disminuido el entusiasmo que rodea a los ETF de ETH. Con el potencial de entradas sustanciales de capital, tanto los inversores como los traders están anticipando ansiosamente el impacto que estos fondos tendrán en el mercado de ETH.

Inversores en ETF de criptomonedas | ¿Quién los compra?

En el mundo de los activos digitales, que evoluciona rápidamente, los fondos cotizados en bolsa (ETF) se han convertido en un vehículo de inversión popular tanto para los inversores institucionales como para los minoristas. A medida que el mercado de ETF de criptomonedas continúa expandiéndose, es crucial comprender quiénes son los actores clave y cómo están dando forma a este panorama emergente.

Los inversores institucionales se han apresurado a reconocer el potencial de los ETF de criptomonedas, invirtiendo un capital significativo en ETF de bitcoin al contado. Firmas de renombre como Point72 Asset Management de Steven Cohen, Elliott Investment Management de Paul Singer y Millennium Management de Israel Englander han dejado su huella en este espacio. Sin embargo, a pesar de la importante participación de estos inversores institucionales, los traders minoristas siguen siendo la fuerza dominante en el mercado de ETF de criptomonedas.

Según la investigación de Bitwise, hasta mayo, casi 1,000 empresas con activos de al menos USD 100 millones informaron haber comprado ETF de bitcoin. Este importante número de empresas pone de manifiesto la creciente popularidad de los ETF de criptomonedas entre los inversores institucionales. Sin embargo, son los traders minoristas los que realmente han impulsado el crecimiento de este mercado, representando el 80% de los activos bajo gestión.

La Universidad de Yale y la Universidad de Princeton también se han unido a las filas de las instituciones que invierten en ETF de criptomonedas, lo que demuestra el interés generalizado en esta clase de activos emergentes. Como señala James Seyffart de Bloomberg, la popularidad de los fondos de bitcoin ha superado las expectativas, lo que indica un fuerte apetito por los activos digitales entre los inversores.

Si bien los ETF de bitcoin han atraído una atención significativa, los fondos de Ethereum (ETH) también están preparados para atraer a un grupo más amplio de inversores. A diferencia de bitcoin, Ethereum atrae a un tipo diferente de inversor, a menudo denominado “dinero duro” o cobertura contra la inflación. A pesar de su menor reconocimiento de marca en comparación con bitcoin, es probable que la propuesta de valor única de Ethereum y su potencial de crecimiento atraigan a más inversores.



[Descargar APP para Android](#)

[Descargar APP para iOS](#)

Se revelan los lanzadores de ETF de ETH

Liberar el potencial de Ethereum con el lanzamiento de ETFs de ETH: Ocho firmas líderes, incluyendo ARK & 21 Shares, BlackRock, Fidelity, Franklin Templeton, Grayscale, Hashdex, Invesco y VanEck, están a punto de recibir la aprobación de la SEC para sus ETFs de ETH, tras la presentación de sus presentaciones S-1.

Estas empresas, que también ofrecen ETF de bitcoin al contado, demuestran la creciente demanda de productos de inversión basados en criptomonedas. Al menos cuatro de estas empresas han elegido a Coinbase como su custodio, lo que garantiza la seguridad de los fondos de los inversores. VanEck aprovecha Gemini para la infraestructura de compensación y los servicios de custodia, mientras que Fidelity, con su amplia experiencia en los mercados de bitcoin, emplea la autocustodia para sus fondos de ether.

Los próximos ETF de ETH cotizarán en Nasdaq, Cboe BZX Funds y NYSE Arca, ofreciendo a los inversores diversas vías para acceder al ecosistema Ethereum. Estén atentos al lanzamiento oficial y exploren las oportunidades que estos ETF de ETH brindan al panorama de inversión en criptomonedas.

ETH ETF Fee War: Definición y Visión General

A la cabeza, Franklin Templeton ofrece una competitiva comisión de gestión del 0,19%, mientras que VanEck le sigue de cerca con un 0,20%. 21Shares e Invesco también entran en liza con comisiones del 0,21% y el 0,25% respectivamente.

Sin embargo, Grayscale, un actor notable en el espacio de los ETF de criptomonedas, sigue cobrando tasas significativamente más altas, fijando su producto insignia ETHE en una comisión de gestión del 2,5%, aunque su "mini fondo" ofrece un 0,15% más competitivo.

El fondo iShares de BlackRock se lanza con un índice de gastos del 0,25%, pero tiene planes ambiciosos para reducirlo al 0,12% una vez que alcance el hito de los 2.500 millones de dólares en activos. Bitwise, otro contendiente, tiene un enfoque innovador, prometiendo ofrecer sus servicios sin comisiones durante los primeros seis meses, hasta alcanzar un umbral de 500 millones de dólares en activos.



[Descargar APP para Android](#)

[Descargar APP para iOS](#)

Explicación de las opciones de staking

El staking en Ethereum se puede hacer de dos maneras principales: individualmente o a través de un servicio de terceros. El staking en solitario requiere un mínimo de 32 ETH, lo que permite a las personas contribuir directamente a la seguridad de la red. Alternativamente, los usuarios pueden optar por apostar a través de un protocolo o intercambio de participación líquida, que a menudo proporciona más flexibilidad y facilidad de uso.

A pesar del atractivo del staking, han surgido desafíos regulatorios. Inicialmente, muchas empresas propusieron apostar el ETH subyacente en sus fondos para generar ingresos y recompensar a los inversores.

Sin embargo, la SEC expresó su preocupación por esta práctica, citando posibles violaciones de las leyes de valores. Como resultado, empresas como Ark, Fidelity y Grayscale eliminaron el componente de participación de sus fondos durante el proceso de aprobación para distinguirlos de los ETF de bitcoin.

La postura de la SEC sobre el staking ha sido inconsistente. Mientras que el presidente Gary Gensler ha insinuado que el ether en sí mismo es un valor, la Comisión de Comercio de Futuros de Productos Básicos ha aprobado los contratos de futuros de ETH, clasificándolo como una materia prima. Por otro lado, la comisionada de la SEC, Hester Pierce, ha sugerido que el staking puede no estar permanentemente fuera de la ecuación.

A pesar de estas incertidumbres regulatorias, algunas empresas han implementado con éxito el staking en sus fondos. VanEck, por ejemplo, apuesta la mayor parte de su ETH en sus fondos cotizados en Europa sin problemas.

Esto sugiere que, con el enfoque correcto y potencialmente un cambio en la administración, el staking podría convertirse en una opción viable para los inversores que buscan generar rendimientos en sus tenencias de Ethereum.